

Manifestación boricua a favor de Hugo Chávez

Escrito por Brenda I. Peña López
Jueves, 10 de Enero de 2013 13:50



Mientras miles de chavistas se congregaban hoy frente al palacio presidencial de Miraflores en Venezuela para celebrar una juramentación simbólica del presidente reelecto Hugo Chávez, decenas de venezolanos y puertorriqueños se unieron en una manifestación solidaria frente al Consulado General de Venezuela, en Hato Rey.

Portando pequeñas banderas de Venezuela, y muchos de ellos vestidos con los colores del símbolo patrio, los manifestantes repetidamente coreaban consignas como “Chávez somos todos”.

Junto a ellos, representantes de varias organizaciones como el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), Solidaridad con Cuba, el Frente Socialista de Puerto Rico, el Partido Comunista de Puerto Rico y la Coordinadora Latinoamericana y Caribeña, dijeron presentes a la convocatoria con el propósito de apoyar la revolución bolivariana y expresarse a favor de la decisión del Tribunal de Justicia de Venezuela, que determinó que el mandatario podrá jurar su cargo cuando se recupere de su convalecencia que lo mantiene postrado en Cuba.

Chávez debía juramentar como presidente reelecto este jueves, tras revalidar en diciembre pasado, pero se encuentra hospitalizado en Cuba, luego de ser sometido por cuarta vez a una operación relacionada con su padecimiento de cáncer.

Tras dicho procedimiento médico, ha trascendido información en los medios noticiosos de que su salud ha desmejorado e incluso, se ha dicho que el líder venezolano permanece conectado a máquinas de respiración artificial.

Manifestación boricua a favor de Hugo Chávez

Escrito por Brenda I. Peña López
Jueves, 10 de Enero de 2013 13:50

Ante este panorama, los simpatizantes chavistas reclamaban que, aunque el comandante no se encontrara presente en los actos, debía respetarse la decisión de la corte y la del pueblo que lo reeligió.

“Queríamos darle un apoyo a Hugo Chávez por su salud y al pueblo venezolano en su gestión en esta revolución bolivariana. La ausencia de Chávez, según la constitución no es una ausencia absoluta, sino una ausencia temporera. Él está atravesando una situación de salud, y obviamente está autorizado por la Asamblea (Nacional de Venezuela) a estar ausente. Su causa no es absoluta porque la Constitución establece como causa absoluta muerte, destitución o incapacidad, y ninguno de esos tres estados los tiene el presidente Chávez”, explicó Juan Camacho, miembro del MINH.

De igual manera, Camacho destacó que la figura de Hugo Chávez tiene gran importancia en Latinoamérica “porque es la persona que ha dirigido los procesos para nuevos cambios y nuevos logros”.

“Es por esto que ha sido la tarjeta de los Estados Unidos”, abundó Camacho.

Javier Núñez Camacho, quien se desempeña como agregado en el consulado venezolano en Puerto Rico, se expresó agradecido con el interés de los puertorriqueños en los asuntos de su país.

“Quiero agradecer al pueblo de Puerto Rico por su solidaridad y porque que siempre dice presente en las luchas de Venezuela. Si en el mundo hubiese un corazón, ese corazón estaría en Puerto Rico. Viva Chávez, viva Venezuela, viva Puerto Rico, y hasta la victoria siempre”, señaló Núñez Camacho.

La actividad, que duró alrededor de una hora y media, cerró con los asistentes entonando el himno revolucionario de “La borinqueña”, de la poetisa puertorriqueña Lola Rodríguez de Tío, y el himno venezolano “Gloria al bravo pueblo”.

Foto: T. Zayas

Fuente: El Nuevo Día